



15 novembre 2022, Bruxelles

DU 15 NOVEMBRE AU 15 DECEMBRE : LES DROITS HUMAINS COLORENT L'ANIMATION SCOUTE

Durant un mois, Les Scouts mettent à l'honneur les droits humains et les droits de l'Enfant dans leur animation. Grâce à des séances d'informations proposées en amont, en partenariat avec Amnesty Belgique et l'Unicef, nos animateurs feront vivre à des centaines de scouts des activités centrées sur les droits humains. L'occasion de se rappeler un des objectifs premiers du scoutisme : éduquer par l'action, pour faire de nos jeunes des citoyens critiques, solidaires, conscients et acteurs du changement.

Construire un monde meilleur

Les droits humains revêtent une telle importance qu'ils sont naturellement cités comme piliers de la paix et du bienêtre dans la société. Le respect de ces droits est crucial pour la construction d'une culture mondiale de la paix. Et, parce que le scoutisme est un mouvement mondial ayant pour mission de contribuer à la construction d'un monde meilleur, les droits humains occupent une place essentielle au sein des valeurs et de l'animation scoutes.

L'éducation à la paix et aux droits humains est un outil clé pour changer les attitudes et les comportements. Ainsi, en éduquant les scouts aux droits humains, nous participons à la construction d'un monde plus juste, plus égalitaire, plus inclusif et plus solidaire.

En pratique?

Pour englober la Journée internationale des droits de l'enfant (21/11) et la Journée internationale des droits humains (10/12), la campagne s'étend du 15 novembre au 15 décembre.

Des dizaines d'animateurs ont reçu un pack d'accompagnement pour les aider à adapter leurs activités de sensibilisation aux droits humains à chaque tranche d'âge. Une multitude de possibilités s'offrent à eux, qu'il s'agisse de faire vivre nos <u>fiches SensAction sur les droits humains</u>, d'organiser une animation avec un de nos partenaires (Amnesty ou l'Unicef) ou de prendre part aux activités du programme <u>En Avant!</u> de la Fédération Wallonie-Bruxelles, proposé à l'occasion de la Journée internationale des droits de l'enfant.

Si vous souhaitez plus d'informations sur la <u>campagne des droits humains chez Les Scouts</u>, ou si vous désirez réaliser un reportage avec un groupe durant l'une de ces activités, n'hésitez pas à contacter notre service presse.

Coline Wellemans – attachée de presse/Gilles Beckers – porte-parole 0498.91.88.81 - presse@lesscouts.be - www.lesscouts.be/presse





